

## Boletín de Prensa

Esmeraldas, 04 de septiembre de 2015

### MAE Preside Diálogo por la Equidad en el cantón Quinindé



Por motivos de continuar impulsando los espacios para los Diálogos por la Equidad y Justicia Social dentro de la provincia de Esmeraldas, el Ministerio del Ambiente (MAE), junto a la Gobernación de Esmeraldas, el viernes pasado llevaron a cabo el evento de conversatorio y construcción de mesas de trabajo propositivas, las mismas que lograron debatir criterios, exponer aprendizajes y socializar propuesta que conlleven a alcanzar los objetivos de la tarea planteada por el Gobierno Nacional.

El encuentro contó con la presencia de Autoridades cantonales, parroquiales, líderes comunitarios, comuneros y estudiantes del Colegio de Agronomía del cantón Quinindé.

Paola Cabezas, Gobernadora de la Provincia, expuso temas referentes a: la desigualdad en el mundo, la concentración de riquezas, disminución de la pobreza en el Ecuador, entre otros temas. Durante su intervención, fue reflexionando junto a los participantes e invitando a informarse todo el tiempo para evitar especulaciones y malas decisiones.

Narcisa Cárdenas, Directora del MAE, explicó la temática para la conformación de las mesas de trabajo, se buscó que las personas concienticen, comprendan y en función a esos ejes expongan las propuestas.

Los Diálogos buscan fortalecer la democracia en el País, generar espacios interactivos donde se puedan debatir situaciones o tópicos que antes no tuvieron espacio para ser socializados, el

Gobierno de Revolución Ciudadana compromete a cada ecuatoriano/a a ser agentes de cambio para lograr la equidad y la justicia social, traducida en merecer y gozar del Buen Vivir.

Tod@s Somos Gobernación!